

OCTOBRE 2024



BLOC
Québécois

Andréanne Larouche

Votre députée de **Shefford**

400 rue Principale, bureau 101, Granby (QC), J2G 2W6
450 378-3221 | andreeanne.larouche@parl.gc.ca



[/votredeputeedeshefford](#)



[/a_larouche_shef](#)

**POUR UNE
IMMIGRATION**

RÉUSSIE!



BLOC
Québécois



Pour le Bloc Québécois, c'est une évidence : le Québec est le mieux placé pour prendre toutes les décisions qui nous concernent en matière d'immigration.

Pour pouvoir accueillir le mieux possible les nouveaux Québécois, nous devons disposer de tous les outils pour leur permettre de se nourrir, de se loger ou d'apprendre le français. **Nous sommes un peuple accueillant, et nous voulons être sûrs de pouvoir intégrer le mieux possible celles et ceux qui ont choisi d'être Québécois.**

Parce qu'accueillir, vraiment, c'est faire une place. En se donnant les moyens d'une vraie rencontre, à commencer par la langue commune pour le faire.

Au Bloc, on sait que continuer de se battre pour qu'Ottawa respecte enfin le Québec en immigration, c'est être à la bonne place. Et on continuera à travailler en ce sens, avec cœur.

Tout au long de l'été, Yves-François Blanchet, chef du Bloc Québécois, est allé à votre rencontre, à Québec, en Gaspésie, au Saguenay-Lac-Saint-Jean, aux Îles-de-la-Madeleine et à la grandeur du Québec.

On continuera à travailler pour vous tout au long de cette session parlementaire !



UN MOT DE

Votre députée



Après un été à parcourir avec bonheur les nombreux événements de la circonscription, je reprends la route vers Ottawa pour la session parlementaire automnale. Les enjeux seront nombreux : violences envers les femmes, aide supplémentaire aux aînés, infrastructures des municipalités, bref ce sera intense.

Évidemment, tout le monde pose LA question: aurons-nous des élections avant l'automne 2025 ? Eh bien, nous verrons ! Comme le mentionne Yves-François Blanchet, chef du Bloc Québécois, nous tenterons surtout de faire des gains pour le Québec, que ce soit pour les aînés, pour les agriculteurs avec la protection de la gestion de l'offre, pour l'environnement avec la fin des subventions aux pétrolières, etc.

En attendant, mon équipe et moi demeurons présents pour vous. Bonne rentrée à toutes et à tous !

Andréeanne

UN ÉTÉ DANS SHEFFORD

1. L'équipe du **Bistro Kapzak** est à l'origine du délicieux événement **Les restos prennent l'air**

2. Lancement de la bière conçue par **La Ferme, Brasserie rurale** pour le **Festival International de la Chanson de Granby**

3. Une très joyeuse **fête nationale** à **Ste-Angèle-de-Monnoir**

4. **Mara Tremblay** et **Catherine Durand** étaient de la Fête citoyenne de la Ville de Shefford

5. En compagnie de **Laura Pedebas**, présidente de Granby à Vélo lors de la première édition de **Tous à vélo**



MISE À JOUR

Tournée C-319

En l'espace d'un mois, Andréanne a parcouru plusieurs municipalités du Québec, de Gatineau à Valcourt, de Granby à Rimouski, en passant par Montréal et Trois-Rivières. Grâce à la collaboration des députés des circonscriptions visitées, **elle a pu rencontrer une quarantaine d'organismes et associations ainsi que plusieurs résidences pour aînés.** Il a également été possible de circuler dans divers lieux publics pour faire connaître le projet de loi C-319 et faire signer la pétition.

D'ailleurs, au moment de faire imprimer ces lignes, **plus de 5 000 signatures ont déjà été recueillies**, dont la très grande majorité provient évidemment du Québec pour l'instant, puisqu'il s'agit d'un projet de loi du Bloc Québécois.

Il sera possible de signer la pétition jusqu'au 3 octobre, en ligne, ou sur papier à nos bureaux de la rue Principale.



OPÉRATION SEPTEMBRE

Pour une rentrée scolaire réussie!

Encore cette année, les **Centres d'Action Bénévole** de Granby, Waterloo, Valcourt, St-Césaire, Farnham et de la Seigneurie de Monnoir ont reçu des boîtes d'effets scolaires à distribuer aux écoliers des familles vulnérables des municipalités qu'ils desservent.

Chaque enfant mérite de commencer l'année du bon pied, prêt à plonger à fond dans les aventures académiques, sans se sentir différent de ses camarades !